

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—San Genaro y compañeros mártires.
CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.
La Hora Santa en San Vicente el Real de cinco y media á seis y media.
CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora del Rosario en la Catedral, san Lorenzo, y Santo Domingo.

NO CONFIARSE.

La cuestion que tenemos pendiente con Alemania reviste de dia en dia caracteres mas alarmantes. Por un momento se nos hizo creer que el asunto de las islas Carolinas quedaba definitivamente zanjado, pero no tardamos en comprender que no era cierto el anuncio, limitándose las concesiones de Alemania á dar por no verificada la ocupacion de la isla de Yap por un cañonero de su nacion, pero reservándose la discusion de los derechos de propiedad de España sobre aquellas islas de la Micronesia.

En suma, la cuestion ha vuelto á colocarse en el punto de origen, y si la capacidad y exigencias de Alemania produjeron entonces la explosion del patriotismo español que todos recordamos, no creemos que haya motivo alguno para abandonar aquella actitud; toda vez que las causas que la dieron vida subsisten y subsistirán mientras haya en España un Gobierno débil, que mejor se incline á vergonzosas componendas que á verificar actos de virilidad, que acabarían de una vez y con honra para España, esa série de imposiciones y exigencias con que se complace en agujonearnos el Gobierno alemán.

Nosotros no podemos reconocer derecho alguno á Alemania para que incesantemente venga fiscalizando nuestra conducta en territorios que son de nuestra pertenencia. Nosotros no podemos acatar la absurda ley del más fuerte, concediendo explicaciones á Bismarck que no otorgaríamos ciertamente á naciones menos poderosas que Alemania. Nosotros no estamos tan desprovistos de sentido moral que consintamos en acatar la voluntad de un Gobierno que se cree en el derecho de ejercer actos de piratería.

Por la dignidad de España, por el decoro de cada uno de sus hijos, por el derecho que nos asiste de conservar la herencia de nuestros mayores, por la natural indignacion que nos causan las injustificadas imposiciones de un pueblo que por ser fuerte se cree desligado de todo respeto á los demás, por todos estos poderosos motivos España no puede ni debe prestarse á negociaciones diplomáticas que perjudican nuestros derechos y nos humillan ante Europa.

Si el Gobierno, tomando una varonil resolucion, que aplaudiría España entera, negase á Alemania todo

derecho de intervencion en este asunto, rehusando discutir derechos de propiedad que para nosotros están fuera de toda duda; si rechazaba clara y terminantemente la aceptacion de un arbitraje, que equivaldría á conceder que no tenemos completa seguridad de nuestros derechos sobre las islas Carolinas; si este Gobierno se colocase en actitud resuelta, conseguiria dos preciosos beneficios. Que Alemania se veria obligada á dejarnos en paz, pues no se atreveria á declararnos la guerra por causas que no habrian de merecer aplausos ni en los demás países de Europa ni en su propio país. Además cortaríamos de una vez toda relacion con un imperio cuya política solapada tiende á envolvernos en una red de maquinaciones contra otras posesiones nuestras más valiosas que las Carolinas, y de cuyas malas artes no nos veriamos libres jamás.

Es necesario romper toda relacion con Alemania, como se rompe todo trato con persona peligrosa. Alemania es una araña que quiere enredarnos en su tela para chupar poco á poco nuestra sangre. Los que esto no ven son miopes de inteligencia ó infames secuaces de la tenebrosa política de Bismarck.

Aun cuando no fuera sino por propia dignidad, la caballeresca España no puede estrechar la mano de groseros piratas. Lo que sí debemos hacer y á ello es necesario dedicarse sin perdida de tiempo y con gran constancia, es armar nuestras costas y adquirir buenos buques de guerra con que tener á raya á esos mero-deadores del mar.

(De la Crónica de Cataluña.)

NOTICIAS

Hasta la hora de cerrar nuestra edicion nada hemos sabido que varíe el estado del asunto del Teatro principal.
S. E. calla, y segun el adagio, el que calla otorga.
Saquen V. V., pues, la consecuencia.

Segun se dice en Madrid, el buque que ha ido á reemplazar al célebre *Velasco* es la goleta *Valiente*, que por inútil figura con el número 3 en la relacion de los buques dados de baja en el archipiélago filipino.

Dado su estado y situacion, su andar no llega á tres millas por hora, con lo cual, cuando llegue (si llega) á Yap, ya se habrá resuelto el conflicto hispano-alemán.

El P. Ceferino Gonzalez ha solicitado y conseguido seguir al frente de la diócesis de Sevilla.

Para ocupar la silla primada de Toledo se indican los nombres de los cardenales Sres. Payá y Benavides.

Segun un colega de Zaragoza, siguen tomados en aquella capital prevenciones militares, cual si se temiera algun conflicto.

Escasea en la plaza de Alicante de tal modo la plata, que la mayor parte de los cobros se realizan en moneda de cobre.

Segun parece, y contra lo que hablaban algunos periódicos, el Gobierno ha enviado á Berlin el dia 10 una nota dando satisfacciones por las ofensas inferidas al pabellon aleman en Vigo y Madrid.

En los talleres del Sr. Averly, de Zaragoza, se han construido dos máquinas de cebar y cargar cartuchos.

En breve entregará el citado constructor hasta diez y ocho de estos artefactos á la fábrica de cargar cartuchos de Toledo, para la cual son fabricados, con los cuales podrá dejar corrientes en disposicion de ser entregados al ejército, cada 24 horas la friolera de 540.000 cartuchos.

Muchísimo celebramos que una vez siquiera se hayan acordado de que hay industria nacional capaz, por lo menos, de hacer tanto como se haga en el extranjero.

La demanda de extradicion presentada por el Gobierno español contra la persona del notario Barrachina (a) Flores, por falsificacion de documentos públicos, ha surtido efecto, de manera que el Barrachina será enviado á España y puesto á disposicion de las autoridades de la Península.

Dice un despacho de Méjico que en el estado de Chiapar, en la frontera de Guatemala, está haciendo terribles estragos y llevándose familias enteras una epidemia de fiebre amarilla de un tipo sumamente pernicioso.

El general Cáceres mandó ejecutar en Canta (Perú) á muchos de sus adversarios políticos, ignorándose los nombres de las víctimas.

Dáse por terminada la revolucion de Colombia, por haberse rendido el caudillo de los insurrectos, general Camargo, y veinticinco de sus jefes y oficiales, dispersándose sus parciales.

Un horroroso huracan ha causado muchas desgracias y ocasionado inmensos perjuicios en las costas de Florida, Georgia y Carolina del Sur.

En el Municipio de Baeza ha producido un escándalo la presentacion de las cuentas del hospital de aquella ciudad, segun las cuales se han consumido diez mil libras de carne para un número de enfermos que nunca ha pasado de treinta.

En la partida correspondiente al gasto de pan, no se nota rebaja ni compensacion por el recogido en la plaza, falto de peso y regalado á aquel establecimiento.

No es extraño; para tanta carne hace falta mucho pan. En verdad que si se hicieran públicas las cuentas de muchos pueblos y corporaciones, cuantos gazapos veríanse en ellas consignados.

Lo único seguro que sabemos con certeza, en el asunto de las Carolinas cada dia más negro, es que no sabemos nada.

Desde Vigo han dirigido á «El Correo» un telegrama, en el cual se asegura, con referencia á informes fidedignos, que se ha dado orden para que se presenten en aquel puerto dos buques de guerra alemanes, y que dichos buques irán allí por indicacion del ministro de Alemania.

Ha fallecido en la córte el reputado pintor escenógrafo don Pedro Valls.

Se había hablado de comprar buques chinos.
Se había hablado de comprar buques ingleses.
Ahora se habla de adquirir cruceros y torpederos en Inglaterra.

En el Hospicio provincial de Madrid se ha desarrollado la epidemia variolosa.

El Cardenal arzobispo de Toledo ha empezado el reparto de las cantidades que la caridad de los españoles residentes en la isla de Cuba ha puesto en sus manos, enviando socorros á los señores arzobispo de Granada, obispos de Almeria, Calahorra, Cádiz, Huesca, Málaga, Jaen, Segorbe y las poblaciones de La Guardia, Consuegra, La Mata, Villaluenga y Menosalbas, del arzobispado de Toledo.

Leemos en el *Diario de Cádiz* que en la sierra continúa la guardia civil haciendo prisiones con la mayor actividad de individuos de la disuelta partida revolucionaria, ascendiendo las verificadas hasta el dia 12 á 178,

Refiere un diario aragonés que en el pueblo de Olivés, hallándose durmiendo en su cabaña un labrador, fué picado por un bicho, que no supo determinar, hinchósele el rostro y fué trasladado al hospital de Calatayud, donde al dia siguiente murió, quedando horriblemente desfigurado.

Dice el *Diario*, del Ferrol, que es extraordinario el movimiento de aquel arsenal, y principalmente en el parque, habiéndose conducido al castillo de San Felipe los cañones de grueso calibre que habia en el arsenal, y la bateria del parque es dotada de nuevo y poderoso artillado para la defensa del puerto.

En la sala de armas se trabaja sin descanso en la construccion de cureñas y velamen.

A la marinería del depósito no se le dá un momento de descanso, y se ha distribuido en brigadas para relevarse, á fin de hacer más continuas las operaciones auxiliares que desempeñan.

En Bilbao se ha cometido un robo con circunstancias bastante extrañas.

La cantidad robada, que asciende á unos 2.000 reales, estaba en una cómoda, la cómoda en la habitacion en que dormia el robado, y la llave de dicho mueble bajo la almohada de aquel. El ladrón hizo toda la maniobra sin que el ruido despertara á su víctima.

La precaucion de meter la llave bajo la almohada, resultó inútil.

El ladrón contaba sin duda con la seguridad de que no se despertaria el dueño de la casa ni con un cañonazo.

De un Diario:

«El anuncio de las tempestades y de las afecciones atmosféricas, parece ser asunto ya resuelto.

Los experimentos efectuados han producido muy satisfactorios resultados.

Pronto podrán anunciarse las tempestades como los espectáculos: para mañana.

El método puesto en práctica para alcanzar tan importante ventaja, es el siguiente:

Se colocan dos barras de tierra á distancia de 7 á 8 metros una de otra, poniéndolas en comunicacion por un lado con un hilo de cobre revestido de caoutchouc, y por el otro con un teléfono: el ruido sordo que se deja oír en el instrumento receptor, permite anunciar con doce horas de anticipacion la presencia de una tempestad.

A medida que ésta vá aproximándose, se advierte un ruido parecido al que promueve el granizo sobre los cristales.

Cada relámpago, y por consiguiente el trueno que le acompaña, produce un choque parecido al de una piedra arrojada contra el diafragma del instrumento.

Todas las afecciones atmosféricas se divisan por medio de ruidos más ó menos intensos, que no pueden ocultarse al oído de todo el que haga uso del teléfono.

Este descubrimiento prestará indudablemente utilísimos servicios á los observatorios y oficinas meteorológicas.»

El corresponsal de un periódico en Madrid, ocupandose en la cuestion del dia, la hispano-alemana, dice con tanta sal como oportunidad:

«Y acuérdense ustedes de mi pronóstico: España obtendrá la soberanía sobre el archipiégo Carolino (soberanía puramente nominal,) pero declararemos libre la navegacion en aquellas aguas, con cuya declaracion claro se hecha de ver, que á cambio del pomposo título de propietarios satisfaremos todas las cargas, mientras los extranjeros cobrarán los alquileres y obtendrán los beneficios. Nosotros somos el país de siempre; la nacion del hidalgo astur, que muere de hambre, satisfecho y contento que no falte sobre el dintel de la puerta de la casa solariega, el escudo de armas que acredita su ilustre prosapia.»

Podrá ser esto denigrante, pero es la verdad.

Parte sanitario que comprende el número de invasiones y defunciones ocurridas en la capital y pueblos de la provincia, desde las 12 de la mañana del 17 á igual hora dia de hoy en la primera, y en el de ayer en los últimos.

Capital, 5 invasiones y 0 defunciones; Acumuer, 0 y 2; Ballebar, 4 y 2; Pueyo de Santa Cruz, 2 y 0; Sariñena, 12 y 6.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

Berlin 17.—La Gaceta de Woss declara que jamás creyó que estallase la guerra entre Alemania y España.

Desmiente la noticia relativa á armamentos marítimos de Alemania y añade que la escuadra de evolucion se compondrá solamente de buques escuelas,

París 17.—Es inexacto que el Sr. Freycinet haya propuesto el arbitraje de Francia relativamente al conflicto de las Carolinas.

Se desmiente que Marruecos haya cedido á Francia el oasis de Figuig.

San Petersburgo 17.—El Journal de San Petersburgo aplaude las palabras pacíficas del emperador de Alemania.

Lisboa 17.—Ayer hubo iluminaciones, música y festejos en Birrautes en obsequio de los exploradores Capello é Ivens.

Barcelona 17.—El vapor correo «San Agustín» de la compañía trasatlántica ha llegado á la Habana sin novedad el día 16 del corriente.

Marsella 16 tarde.—Ochenta obreros protestaron estamñana porque el empresario de la descarga de buques empleaba 47 italianos sobre 55 obreros.

La policia puso en dispercion á los obreros que protestaban. Se espera para mañana otra manifestacion.

Varsovia 17.—La «Gaceta de Varsovia» declara que Rusia no permitirá que Austria realice la completa anexion de la Bosnia y de la Herzegovina.

Esta declaracion ha producido una viva sensacion en Viena (Austria).

París 17.—El «Petit Journal» asegura que los representantes de Inglaterra y de Italia preguntaron al Sr. Freycinet si Francia consentiria en ser árbitro entre España y Alemania.

Se ignora la contestacion del Sr. Freycinet.

«El Gil Blas», dice que la reina madre doña Isabel, ha aplazado su regreso á España.

Berlin 17.—Se asegura que el emperador Guillermo ha dirigido al Papa una carta que facilita la conclusion de la paz entre Alemania y el Vaticano.

Berlin 16.—(11'13 noche).—En la reunion preliminar de los representantes de los Estados confederados, los individuos del gobierno imperial han declarado que nunca creyeron que el incidente de las Carolinas fuese causa de hostilidades entre Alemania y España.

Se desmiente la movilizacion de la escuadra Alemana.

Marsella 16, (11'15 noche).—Hoy han fallecido 4 coléricos.

París 17, 10'50 mañana.—Los anarquistas han procurado impedir la reunion de los conservadores parisienses. Despues de haber dado y recibido bastonazos, se les ha expulsado y se ha aprobado la lista electoral.

Agencia Fabra.

París 17, 6'25 tarde.—4 por 100 exterior español 56'62.

Un telegrama oficial dice que un periódico de Trípoli pide una coalicion entre Turquía, Marruecos y todas las naciones mahometanas contra los cristianos, para impedir sus invasiones.

San Petersburgo 17.—Por muchos periódicos de esta capital se pide que se aumente en el Pacífico la escuadra Rusa.

Madrid 17, 8'25 noche.—La familia Real ha paseado esta tarde por el Retiro.

Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 58'65.—Fin mes 58'60.—En firme 58'55.—Exterior 58'45.—Amortizable 77'50.—Cubas 87'65.—Banco 336'00.—Dinero.—Barcelona.—Interior 58'53.—Exterior 58'33.—Londres 56'37.

Por el Ministerio de la Guerra ha sido autorizada la instalacion de un Hospital de coléricos en Vitoria.

Madrid 17, 10'15 noche.—Se presentan dificultades para el arreglo satisfactorio del lance pendiente entre el Director de un periódico de esta capital y un conocido hombre político.

Si llegara el caso de que la escuadra de Instruccion tuviera que batirse, se da por seguro que serian relevados algunos de los Comandantes que hoy mandan los barcos, y que se haria una nueva organizacion en el personal.

En esta capital, han ocurrido hoy 4 invasiones y ningun fallecimiento.

Madrid 17, 11'45 noche.—En un Centro Militar, se decia esta noche, que si llegara el caso de un combate naval, á nuestra Marina le seria muy difícil conseguir la victoria, como no cuenta con nuevos elementos de material de guerra.

Ya se da como resuelta la siguiente combinacion de Gobernadores. El Secretario de este Gobierno civil Sr. Aranda, pasa al Gobierno de Cádiz; el de este punto al de Málaga; el Sr. Porrúa á la Direccion de Administracion; el de Lérida pasa á Teruel; el de Teruel á Cuenca, y este á Soria. Se ignora quien restituirá al Sr. Aranda en la Secretaría del Gobierno civil.

Dicha combinacion se pondrá á la firma de S. M. en el Consejo que ha de celebrarse mañana bajo su presidencia.

Madrid 18, 2'15 mañana.—Es muy comentada la proposicion hecha por el Sr. Ruiz Zorrilla, con objeto de levantar un empréstito para la compra de barcos con destino á nuestra marina.

En varios círculos políticos sigue afirmándose que el Ministro de Marina Sr. Pezuela, ha presentado la dimision.

En los Centros oficiales se desmiente la noticia.

Todavía no se sabe nada de las noticias comunicadas al señor Cánovas del Castillo, por la Capitanía General de Filipinas, acerca de las instrucciones comunicadas á los Comandantes de los buques que fueron á Yap.

A. M.

Berlin 17.—Las declaraciones que en determinados centros diplomáticos se han hecho por pruebas competentes en los asuntos internacionales, dicen que es completamente imposible pretender que el canciller esponga sus excusas en el asunto de las Carolinas, de un modo repentino y sin tener antes que pasar por los medios de la atenuación. El canciller obraría además, dicen con más ligereza, impropia de un imperio.

Roma 17.—Ayer han salido de Mesina tres buques de guerra para la expedición de Trípoli.

El acorazado «Il Dandolo» saldrá mañana por la tarde de Nápoles con dirección á dicho punto del Africa.

Constantinopla 17.—Tan pronto como en esta se tuvo noticia de la salida de algunos buques italianos para Trípoli, el Gobierno del Sultan ordenó que inmediatamente saliera para este punto la escuadra del mar Negro.

Es muy posible que antes de cuatro dias se encuentren ambas escuadras en las aguas de Marruecos y de Trípoli.

Madrid 17 8'40 n.—En los círculos políticos se comenta mucho la conferencia celebrada entre S. M. y el general Lopez Dominguez por cuanto que muchos aseguran que lo tratado era relativo á un cambio de ministerio.

Madrid 17 9'5 t.—«El Porvenir», «El Motin» y «La Correspondencia Imparcial» han sido denunciados.

Madrid 17 11'15 n.—En una entrevista que han celebrado los Sres. Lopez Dominguez y Becerra han tratado asuntos relacionados con los de actualidad.

El general Lopez Dominguez es muy posible que antes de que comience el próximo mes de Octubre salga á hacer una campaña de propaganda por las provincias del Norte.

Todo esto se cree guarda relación con la conferencia sostenida con S. M. el Rey.

Berlin 17.—La nota contestación de España á Alemania, ha sido leida por el Ministro de relaciones exteriores. La impresión que ha causado no es favorable; piensan de nuevo en el arbitraje.

L. C. y C.

CORRESPONDENCIA

Poleñino 17 de Setiembre de 1885.

Sr. Director de LA CRÓNICA:

Desde el 13 de Agosto en que le mandé á usted un comunicado noticiándole los sucesos más notables ocurridos en este pueblo, con motivo de la epidemia colérica, vuelvo hoy á molestarle con estas breves líneas, dejando á la disposicion de usted el hacer de su contenido el uso que mejor le parezca.

El suceso más notable que ha ocurrido en este tiempo en esta localidad, ha sido la gran fiesta religioso-cívica celebrada por todos estos habitantes el día catorce del corriente, en accion de gracias al Todo-poderoso y á nuestros santos patronos San Sebastian y San Roque, por habernos dejado libres de la epidemia colérica, desde hace más de cinco semanas, en que ocurrió la última invasion.

La funcion religiosa consistió en una lucida procesion, *Te-Deum* cantado, misa cantada y plática en la cual el párroco explicó con la sencillez y claridad con que acostumbra, el objeto de la festividad; concluida la misa, se formó una rondalla acompañada de una comision de la junta de Sanidad, la cual recorrió todo el pueblo haciendo una colecta, en la cual se allegó una cantidad considerable de limosnas, la que se destinó para ayuda del pago de los gastos que la junta tiene que satisfacer, originados por causa de la epidemia.

Por la tarde despues del Rosario, hubo fiestas populares en la plaza, á las cuales concurren casi todos los vecinos del pueblo, entre los que se repartieron unas cuantas docenas de tortas y varios cántaros de vino, todo con el fin de que los pobres tuvieran un rato de alegria y expansion, como efectivamente lo manifestaron; hubo tambien corridas de personas, de ambos sexos, y de todas edades, baile público, gran hoguera, etc., etc.

En fin, que fué todo un día de verdadera alegria para este pueblo, pero especialmente para los habitantes que hemos tenido la dicha de salir sin lesion de entre las garras del terrible huesped del Ganges.—Su servidor q. b. s. m.,

El corresponsal.

SECCION DE ANUNCIOS

AGUA DE PANTICOSA
DEL HIGADO DE GILOCA
PARACUELLOS LES TONACCC

En la Administración de Diligencias, Fonda de España hay un gran depósito de la misma en botellas bien condicionadas en cajas, que se remiten fuera de la capital á los precios siguientes:

6 botellas de 1 litro...	40 rs.	25 botellas de 1/2 litro...	94 rs
12 " " " " " "	76	50 " " " " " "	100
18 " " " " " "	110	25 " " " " " "	76
24 " " " " " "	140	12 " " " " " "	114
30 " " " " " "	170	10 " " " " " "	144
36 " " " " " "	200	8 " " " " " "	174
42 " " " " " "	230	6 " " " " " "	210

Acompañando su importe en libranzas del giro ó en letras sobre esta de fácil cobro.—Es necesario indicar con precisión si las aguas han de ser de la fuente del Higado, de la del Estónago ó de Paracuellos de Giloca, y muy especialmente el punto del destino para evitar extravíos.

Dirigirse al Administrador D. Mariano Prago, Fonda de España.—HUESCA.

En el almacén de maderas | 42, se venden tablones para de Joaquin Cajal, Coso bajo | atablar de todas dimensiones.

COCHE-CORREO.

Desde el día 1.º de Setiembre próximo, saldrá para JACA diariamente á las 12 de la mañana de la Administración del Hotel de la Union. Admite asientos y encargos para dicha carrera.

Para más pormenores dirigirse al Administrador D. Benito Lalaguna, que reside en dicho Hotel.

Un aprendiz de confitería con principios, desea encontrar colocacion para dentro de la poblacion; darán razon, plaza de San Lorenzo, silleria de Carilla.

ALMONEDA.—Se hace de varios muebles, en el Hotel de la Union, de dos á cinco de la tarde.

AVISO AL PUBLICO.

En el establecimiento de carbon plaza de San Pedro, número 4, se vende de tres clases, ó sea cisco á 2 reales; 12 kilos; machacado para hornillos á 4 id. 12 id. y por sacos del grueso, á 6 reales y medio la arroba; todo pasado por la criba.

DILIGENCIAS.

AVISO AL PÚBLICO.

La antigua empresa del correo que tantos años viene prestando servicio de Huesca á Jaca y viceversa, sigue prestándolo, haciendo la competencia diaria á la nueva empresa, á precios convencionales.

Verifica su salida de Huesca á las ONCE del día, y de Jaca á las SEIS de la mañana.

Para más informes dirigirse en Huesca á D. José Puig-Oriol, y en Jaca á D. Angel Lopez.

MR. CÁRLOS BROUSE

Ayudante de obras públicas en los últimos estudios del Canal de Aragon y Cataluña, acaba de llegar á esta poblacion, donde piensa dedicarse á la enseñanza de la lengua francesa por un método teórico práctico de inmediatos resultados para el alumno.

Las lecciones serán á domicilio ó en casa del profesor, calle del Mercado Nuevo, núm. 5, principal.

Los honorarios serán los siguientes:

Leccion diaria en casa del profesor, al mes, 10 pesetas.—Id. alterna en id. id. id., 7 id.—Id. diaria á domicilio, id. 12 id.—Id. alterna id. id., 9 id.

Las horas que se fijan para las lecciones en la casa del profesor, son de siete y media á diez de la noche.

Las de domicilio, convencionales.

LA INDUSTRIAL ARAGONESA

de

MARIANO MATEO

Coso alto, 28, Huesca

Se construyen toda clase de muebles de ebanistería, como son: armarios de luna, de comedor y bibliotecas, jardineras, entredoses, cómodas, mesillas, veladores, espejos de todas clases y tamaños y sillerías tanto tapizadas como de rijilla. Se restauran toda clase de muebles viejos y se cambian por nuevos, todo á precios muy baratos y haciendo grandes ventajas segun sea la clase del mueble.

BUJIAS DESINFECTANTES preparadas con azufre y ácido fénico: su empleo es igual al de la bujía ordinaria.

Farmacia de Rayon, San Orencio, 17.